

Ergebnisprotokoll zur Sitzung des Gemeinderates

Mittwoch, 22.06.2022, 16:00 Uhr

Öffentlich

zu 1 **Bekanntgabe nichtöffentlich gefasster Beschlüsse**

Es wurde folgender nichtöffentlich gefasster Beschluss aus der TA-Sitzung vom 01.06.2022 bekanntgegeben:

Nahwärmenetz - Beschluss erneutes Vergabeverfahren

Das Vergabeverfahren für die Ausschreibung des Nahwärmenetzes Tett nang wird als offenes Verfahren ohne Teilnahmewettbewerb durchgeführt. Die Kriterien für die Wertungsmatrix werden beschlossen.

Dies wurde zur Kenntnis genommen.

zu 2 **Vergaberichtlinien für städtische Bauplätze der Stadt Tett nang** **Vorlage: 072/2022/1**

Beschluss

(mehrheitlich beschlossen bei 16 Ja-Stimmen und 1 Nein-Stimme):

Die Vergaberichtlinien für städtische Bauplätze der Stadt Tett nang werden wie in Anlage 1 beigefügt beschlossen.

zu 3 **Vergabe der Verpflegungsleistungen** **- Mensa Manzenberg** **- Mensa in der Uhlandschule** **Vorlage: 085/2022/1**

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 17 Ja-Stimmen):

Der Zuschlag für Los 1 wird für folgendes Angebot erteilt:

Sander Catering GmbH, Industriepark 12, 56291 Wiebelsheim
Angebot Nr. 2022409793 vom 26.04.2022

zu 4 Preise für das Mittagessen am Schulzentrum Manzenberg und an der Schillerschule/Uhlandschule
Vorlage: 086/2022/1

Beschluss (einstimmig beschlossen bei 17 Ja-Stimmen):

Die Stadt Tettang bezuschusst die Essenspreise ab dem Schuljahr 2022/2023 mit 1,40 € pro Hauptgericht (jeweils auf 0,10 € auf- bzw. abgerundet). Bei den SuS der beiden Grundschulen wird eine Mischkalkulation berücksichtigt.

Die Essenspreise betragen somit für die

1. Grundschülerinnen und Grundschüler 3,50 € inklusive Dessert.
2. Schülerinnen und Schüler der weiterführenden Schulen (ab Klasse 5) für Hauptgerichte oder Salatteller 3,70 € und für ein Dessert 0,70 €.
3. Erwachsene 5,20 € für ein Hauptgericht und für ein Dessert 0,70 €.

zu 5 Bürgerfragestunde

Bürgerin, Loretostraße – AU/OU Loretoquartier

Sie möchte wissen, ob es hierzu schon einen Zeitplan gebe und ob man schon sagen könne, wann der Baubeginn ist.

Man könne noch keinen Bauzeitenplan erstellen, da zunächst alle Details geklärt werden müssen, antwortet die Verwaltung.

Bürgerin, Loretostraße – Wohnungen der Kreisbaugenossenschaft

Sie möchte wissen, ob es hierzu schon nähere Informationen gibt.

BM Walter habe hierzu Kontakt mit der Kreisbaugenossenschaft gehabt. Man werde bei ihm nachfragen und ihr die Antwort dann zukommen lassen, antwortet die Verwaltung.

Bürgerinnen – Regionales Klimagespräch

Sie seien die Organisatorinnen des Regionalen Klimagesprächs in Tettang. Dieses finde am 16.07.2022 um 10 Uhr in der Aula des Montfort-Gymnasiums statt. Hierzu wollen sie die Mitglieder des Gemeinderats herzlich einladen. Sie bitten um vorherige Anmeldung. Infos und Kontaktdaten sind auf folgender Website zu finden: www.klimagespraech-tt.de.

Bürger, Loretostraße - Biotopverbund

Tettang sei in einem Biotopverbund. Er möchte wissen, wie hierzu die Aktivitäten in Tettang aussehen.

Tettang sei in diesem Bereich schon relativ weit und vorausschauend unterwegs, antwortet die Verwaltung. Vor einigen Jahren sei eine Biotopverbundplanung gemacht worden, die momentan überarbeitet werde.

Bürger, Loretostraße – Klimamanager

Im Haushalt 2022 sei die Schaffung der Stelle eines Klimamanagers vorgesehen. Er möchte wissen, bis wann diese Stelle besetzt wird.

Für diese Stelle könne man Fördermittel beantragen, so dass man einen Zuschuss von 70% erhält, antwortet die Verwaltung. Der Förderantrag sei bereits gestellt, aber man dürfe die Stelle nicht vor Bewilligung der Förderung ausschreiben. Die Stellenausschreibung sei vorbereitet und sobald die Bewilligung da ist, werde diese umgehend veröffentlicht.

Dies wurde zur Kenntnis genommen.

zu 6 **Mitteilungen und Anfragen**

Mitteilungen der Verwaltung:

- Einladung zum Montfortfest

Die Mitglieder des Gemeinderats seien herzlich zum Montfortfest am ersten Juli-Wochenende eingeladen. Am Freitagabend finde der Sternmarsch mit Fassanstich statt. Für den Festumzug am Sonntag gebe es dieses Jahr keine Ehrentribüne. Die Ehrengäste seien eingeladen, den Umzug von der Terrasse der Georgskapelle aus anzuschauen.

- Sitzungsthemen im Herbst

Das Thema AU/OU Loretoquartier werde im Herbst in die Gremien kommen, ebenso die Themen Klima und Energie.

Anfragen aus dem Gremium:

- Beschilderung Fahrradstraße B 467 alt

Aus der Mitte des Gremiums wird gefragt, bis wann hier die Beschilderung bzw. Markierung erfolgt. Der Beschluss für die Einrichtung der Fahrradstraße sei schon einige Zeit her und es seien bereits viele Touristen unterwegs.

Man werde nachfragen und die Antwort nachreichen, so die Verwaltung.

Die Mitteilungen und Anfragen wurden zur Kenntnis genommen.